
ERES EL HIJO DIVINO, EL HIJO DE MI PADRE Y POR LO TANTO VOSOTROS TENÉIS EL MISMO PODER.

Página 1 de 4

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de agosto de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ERES EL HIJO DIVINO, EL HIJO DE MI PADRE, QUE ERES UNA PARTÍCULA DE ÉL Y POR LO TANTO
VOSOTROS TENÉIS EL MISMO PODER Y LA MISMA FUERZA, LO TENÉIS TODO.

[20100822] Amados míos, la paz comas en este momento, el amor lo comas también para que
después salga de ti contigo mismo y con tus hermanos. Este es el tiempo, el tiempo en que vosotros
continúen en su preparación, continúen en sus avistamientos sobre de ti mismo. He estado con
vosotros, he estado, estoy, seguiré estando hasta que vosotros lo queráis, hasta que vosotros hayas
obtenido el objetivo de ser un SER nuevo, un SER que haya humildemente aceptado que eres el Hijo
divino, el Hijo de mi Padre, que eres una partícula de Él y por lo tanto vosotros tenéis el mismo
poder y la misma fuerza, lo tenéis todo, hasta que vosotros te hayas entendido a ti mismo.

Hoy, vosotros debéis continuar, no buscando nada afuera, porque nada hay afuera para ti, aquí
afuera hay solamente los residuos tuyos, hay venganza, celos, odio, avaricia, envidias, desamor,
incomprensión. Hay todo aquello solamente porque es tuyo, porque son tus creaciones. Pues tienes
que comenzar desde aquí adentro, tienes que volver, no se trata de ir, se trata de volver, porque
lejos estás, se trata de volver, de volver a ser consciente que tú eres la vida, que tú eres el Creador
de tu mundo, el hacedor de tus entornos, de todo lo que podéis observar en este mundo y en estos
momentos.

Es por eso que Yo les sigo invitando con todo mi amor, con todo el amor y la paz que Soy, te sigo
invitando que regreses a ti mismo, que a tus creaciones las cambies. Porque, Yo os les digo, y les
declaro que todo lo que vive contigo son tus creaciones y en este tiempo, como en todos los
tiempos que has vivido en esta tierra, en este mundo no encontrarás más de lo mismo, no
encontrarás más que odio, la avaricia, la venganza, la ira, las ambiciones, todo aquello, porque son
tus creaciones. Ahora os les toca cambiarlo, para que esto sea, para que tú goces tu vida hoy y entre
la dicha a tu vida, es cambiando todo, pero cambiando significa que vosotros estás convencido de ti
que ERES EL CREADOR.

Entonces, Yo os les digo, lo que vas a matar, que matar es cambiar, matar es cambiar, es un proceso,
es cambiar, es transformar todo en tu mente, todo en tu vida. Pues digo, al desamor, una vez
reamor, pero el amor vosotros lo convertiste en desamor y reinó el desamor y reina hasta hoy el
desamor. Tú compromiso es cambiarlo, es volverlo a la esencia real de la vida para que el gozo de ti
sea total. Un día eras pacifico, pero vosotros quisiste experimentar la venganza, ese lado de
venganza, de desamor; entonces lo hiciste, cambiaste la paz por el desamor, por el bullicio y
entonces existió y existe ese mundo. Cambiaste también la opulencia divina y la convertiste en
pobreza y hoy te fatiga, hoy te ha hecho vulnerable, tu creación te tiene aplastado. Ahora, hoy que
estoy contigo te estoy aclarando no tienes más compromiso que contigo, porque habéis cometido en
tus afanes, en tu saber, habéis convertido la opulencia en pobreza.
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Entonces hoy tu compromiso contigo es comprobar que eres el fuerte, que eres el grande, que eres el
poder, ahora reviértelo otra vez y tu felicidad será grande. Y Yo os les digo que hoy, en este instante
es tu momento de cambiar, de hacer diferencias a las cosas, es volver otra vez al estado santo, a ese
estado divino, es convencerte que eres de ahí y entonces tu felicidad es eterna. Al estar aquí, en esta
hora, en este segundo, en esta casa de oración, en esta casa de práctica de ti mismo, es el momento
que vosotros fuerces tu mentecita, sientas el querer estar conmigo, estar conmigo es convencerse del
camino que vos queréis retornar, es verse que son los Cristos, vosotros son los Cristos, pero los
Cristos negros de la vida, porque en lugar de estar conmigo, de ser como Yo Soy en la realidad, en
la vida, has dado el giro y te has empleado en todo lo oscuro. Has hecho lo contrario a esta vida
real, divina, santa, inmaculada. Vosotros han hecho ese lado oscuro en tu vida, eso equivale a un
sacrificio y vosotros se han sacrificado para alcanzar ese mundo negativo.

Pues hoy, hoy que estoy contigo y que les traigo estas buenas nuevas, que en verdad son tuyas, es lo
que está dentro, muy dentro de ti donde tu mente no lo puede mirar, pero está ahí en el fondo de
tu espíritu, solamente te lo vengo hacer florecer para que se den cuenta que vosotros son los
creadores de todos tus entornos. Os vengo a decirte esto para que vosotros ya ceses de hacer el mal
y te unas a Mí, te conviertas en el Cristo blanco, en el Cristo amor, en el Cristo perdón, en el Cristo
salud, en el Cristo ciencia divina, en el Cristo luz, luz eterna, se den cuenta.

También esto, así como sacrificaste tu vida para entrar a ese mundo de lo oscuro, porque lo oscuro
es todo lo malo, oscuro es el odio, la venganza, el egoísmo, la envidia, los celos, el desamor, la
fornicación, la violación y todo cuanto vosotros sabéis, esto es lo oscuro. Y esto es lo que vosotros
vas a transformar otra vez, para que sientas en el fondo que eres el SER, que eres la partícula divina
y que en momentos eres un tornasol que cambias y cambias, que de momento cuando vosotros
llegues a esta cumbre espiritual, divina, vas a mirar que vas a ser el Padre y vas a ser el Hijo y vas a
ver qué tan hermoso es el saber de ti mismo. Vas a conocer a mi Padre, a vuestro Padre que nunca
lo has visto, que no lo has sentido, que vosotros no lo habéis oído, que no lo habéis hablado con tu
corazón. Si algunas veces os he escuchado hablar al Padre, pero ha sido con tu boca, ocultando
siempre lo que está dentro de ti, lo negro.

Hoy solo ven a Mí, hoy que estás aquí aprovecha esta instancia, aprovechen esta instancia, os quiero
decirles, quítense la ropa, pero no penséis que es esta ropa material, es la ropa que está en tu mente,
es ahí donde está oculto todo, es necesario que lo dejes todo, que lo transformen, que lo laven y
entonces serán los SERES auténticos. Vosotros lo son y Yo os les digo, son SERES auténticos. Aunque
no lo creáis, pero es tuyo, es porque sabes que no lo eres, porque sabes que vives en doble vida aquí
en la vida terrenal, sabes que vives en doble vida en tu mente, que de tu boca salen cosas buenas,
pero de tu corazón están encerradas todas las cosas malas. Espero vayan entendiéndose, y vayan
reconociendo y mostrando la humildad divina, la humildad sagrada para que sea una total sumisión
a la vida sagrada del Padre, Padre-Hijo, Madre-Hijo.

Amados míos, vosotros no han llegado a esta plena comprensión, pero Yo les adelanto por donde
van, porque soy el bastón, Soy tu bordón, Soy el pilar de tu vida donde vosotros se apoyan, se
recuestan, donde se detienen, porque Soy la luz y voy por delante alumbrándoles el camino. Es por
eso que os digo, esta es la hora, este es el momento que vosotros deben tomar cartas de ti mismo.
Porque vosotros, mis hermanos míos, no han de pasarse el tiempo escuchándome, ni hablando de
Mí, porque eso tampoco es válido, eso no salva tampoco, porque lo que salva son tus obras, es lo
que sale de tu corazón, esto es lo que salva. Pues hoy tienen muchas cosas que hacer, que
transformar de ti mismo y que transformar en este cosmos, en esta vida, en este mundo, a tus
hermanos darles a comer de este pan sin levadura, pero que no sea la palabra, que sea tu corazón,
que sean tus sentimientos, porque esto es el pan de vida para el que da a sus hermanos. Por eso os te
dije, Yo Soy el pan y aquél que me comiere ni en el desierto tendrá hambre ni sed. Y así también se
los digo a vosotros hoy.

Benditos sean, pues, benditos sean todos. Oyes mi palabra, pero cómela, cómanla, oyes que te
bendigo, pero en verdad cómela, conviértete en esa bendición y bendice también a vuestros
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hermanos. Has oído hablar, que Yo os te he hablado de vuestros hermanos, pero no tan solo te
hablo del humano, sino que todos son tus hermanos, tanto el humano, como las plantas, los árboles
y todo, como los animales, como las piedras, como los mares, los ríos, como todo, todos son
vuestros hermanos. Y te tiene que surgir el amor por ellos para que seas verdaderamente semejante
al Padre, sí, mis bien amados. Vosotros un día, así como miráis que pasa en tu tierra, que eres hijo de
pronto y después eres padre, ¿lo ves? Esto mismo es acá, en la vida, en el mundo espiritual. Pues no
tardarás mucho tiempo en saber en dónde está el Padre, pero Yo os les digo que el Padre no está en
lo alto. Si cuando se habla de la altura, no es de lo alto que pueden mirar tus ojos terrenales, sino es
de la dimensión, es del increíble, es de lo grande, es del todo, es de la sabiduría, eso es lo grande.
Cuando Yo te hablo de lo grande y esto grande no está allá afuera, sino está en tu corazón. Pues un
día sabrás del Padre-Hijo, del Hijo-Padre, así como en tu tierra.

Mis bien amados, deja envolverte con mi amor, deja que mi paz te irradie, te envuelva, deja que
esta fraternidad sea la que busque, la que arme en tu corazón la dicha, la unión y deja que esta
humildad penetre muy fuertemente en tu SER. Si os me dirijo a tu SER, es porque vosotros SERES son
la vida, vosotros SERES estáis en este cuerpo, estáis en este cuerpo, tenéis un cuerpo que es una
energía que vosotros la transformaste y la hiciste palpable porque así la elegiste para edificar este
cuerpo, porque es la casa de tu espíritu. Así lo eligieron vosotros, el Padre muy dentro de ti os lo ha
concedido, es por eso que os les hablo al espíritu, a vosotros la vida, a vosotros el que siente, a
vosotros el que escucha, vosotros el que habla, vosotros el que toca. Porque tu cuerpo, este cuerpo
es tan solo un instrumento tuyo y es tuyo y este no se mueve por sí mismo, jamás, porque este no
tiene vida, este cuerpo sin ti es inerte, lo que ves en tu tierra cuando decís: Ya murió vuestro
hermano. Lo único que acontece es que se va la VIDA, se va el SER, por una u otra razón se va, y
ves el cuerpo, ese cadáver lo ves tirado, inmóvil, porque no tiene VIDA, porque ya la VIDA se fue,
el SER que es VIDA se fue del cuerpo.

Por eso vengo hablarte de ti y vengo hablar contigo, no con tu cuerpo, tu cuerpo está aprovechado
lo que vos estas comiendo, si estuvieras asimilando esto, tu cuerpo empezaría hacer el retroceso, la
evolución, empezaría a sanar, empezaría a ser mayor; porque el espíritu, la vida que está ahí es
mayor. Pero como vosotros no estás en este nivel, te ha atapado tu materialismo, te ha atrapado tu
ignorancia y tú estás muy dentro de este cuerpo y decís que el cuerpo sufre y tiene todo lo que tiene
de mal, pero Yo os te digo, el cuerpo no es, sino eres tú, en cuanto te has corrompido, en cuanto te
has vuelto a la ignorancia, has caído en ese mundo, entonces estás nublado, estás tapado. ¡Ay, mis
bien amados! Deben comprender esta verdad que es tuya, porque son los principios que vas a
demostrar, vas a dar como SERES cambiando, cambiando el ritmo de vuestro cuerpo y sanándolo a
sí mismo. En tu tierra, aquí en este mundo es imposible, es fantasía, que no se puede sanar a sí
mismo, que necesitan de alguien más; y ciertamente vosotros sí, porque estás hundido, ahí muy
dentro. Pero Yo os te digo que vosotros eres el más indicado, el indicado total para restaurar tus
partes físicas, porque es tu cuerpo.

Amados míos, benditos sean, podría hablarles más, pero Yo hasta aquí me detengo por esta mente,
por esta conciencia, Yo hasta aquí les derramo esta esencia que es tuya, es tuya, esto que Yo os
vengo a darles es tuyo, porque esto es lo que está dentro de ti que no puedes ver, no puedes ver lo
grande, lo hermoso, lo eterno, lo maravillosos que eres tú mismo como la esencia real de la vida. Y
os saco estas partículas de tu SER y te las vuelvo a decir para que vosotros se crean. Pero que en
vosotros no exista lo adverso, sino que lo repartan, que no exista el egoísmo, la envidia, ni los celos,
ni nada de aquello, para que seas puro y solamente le aportes a tus hermanos, les lleves a tus
hermanos de esta verdad que eres tú mismo.

Benditos sean todos, mis bien amados, Yo les digo, busquen ser la paz, sean la paz; no pidas la paz,
sean la paz; no pidan amor, sean amor; no pidan salud, sean salud; no pidan misericordia, sean
aquello vosotros; no os pidáis la opulencia, sé tú la opulencia; porque eres tú, convéncete. Con esta
opulencia mataras a la pobreza, lo que os quiero decir, cambiarás a la pobreza, habrás de convertirla
en la opulencia. Y así vosotros has de testificar, como muchos han testificado en su SER, que son los
verdaderos hijos del Creador. Y de momento sabrán que son el Padre creando hijos también. ¡Ay,
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mis bien amados! Por lo pronto Yo les digo, benditos sean, benditos sean y para siempre, pues,
hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


